
 

栄体育館 

「意見箱」に寄せられたご意見の回答について 

（2024.２月） 
 

 

いつも栄体育館をご利用いただき、誠にありがとうございます。 

広く皆様からのご意見・ご要望を伺うため、ご意見箱を設置しています。 

貴重なご意見ありがとうございます。ご意見に対する回答を掲載いたします。 

１か月に１度を目安に回答させていただきます。 

 

 

■シャワーヘッドを掛ける場所が高くて届きにくいので、下の方にもあったら嬉しいです。 

⇒当館シャワー室は個室が３か所あり、更衣室正面の大きいシャワー室はヘッド

フックが 2ヶ所ございますので、そちらをご利用いただければ幸いです。 

 

 

■自動販売機をもっと増やしてください。 

⇒自動販売機の設置スペースが限られているため、増設することが難しくなって

おります。申し訳ございませんが、ご理解をお願いいたします。 

 

 

■体育館が寒いので、他の施設のように暖かくしてほしいです。 

⇒当館はアリーナに空調設備を兼ね備えておりません。 

三条市体育文化会館のように空調設備を備え付けるには大規模な改修工事が必要

となるため、現時点では対応が難しいです。申し訳ございませんが、ご理解をお

願いいたします。 

 

 

 

 

 

２０２４年３月６日  一般社団法人三条市スポーツ協会 

貴重なご意見・ご指摘ありがとうございました。 

ご不便をおかけいたしますが、ご理解とご協力をお願いいたします。 


